

TSG y Chargepoly se asocian para proporcionar soluciones de recarga de vanguardia a los clientes de Volvo Trucks

Especialistas en soluciones de recarga eléctrica para el transporte y la logística, TSG y Chargepoly han sellado una asociación estratégica para responder a las necesidades de los clientes de Volvo Trucks.

TSG, socio referenciado de Volvo Trucks desde 2023, es líder europeo en la instalación y el mantenimiento de infraestructuras de recarga. TSG acompaña a las empresas en cada etapa de sus proyectos de movilidad eléctrica. Con más de 39.000 puntos de recarga instalados en toda Europa, TSG Charge ha demostrado su experiencia y saber hacer.

Por su parte, Chargepoly es una empresa de ingeniería y tecnología internacional que ha desarrollado una oferta de recarga completa para los camiones eléctricos. Ha desplegado con éxito durante varios años sus soluciones materiales y de software en hubs logísticos para la electrificación de operaciones de recogida-distribución y entrega ZFE (Zonas de Bajas Emisiones). Su estación de recarga rápida (DC), 100% diseñada y fabricada en Francia, ha sido cualificada por el grupo Volvo.

Al combinar sus competencias, TSG y Chargepoly proponen una oferta llave en mano perfectamente adaptada a las flotas de transporte eléctricas que incluye el diseño, la instalación, el mantenimiento, los servicios digitales y la financiación de las infraestructuras. Gracias a esta asociación, los clientes de Volvo Trucks se beneficiarán de estudios gratuitos que incluyen una visita técnica, un presupuesto presentado en un mes, además de la garantía de plazos de ejecución controlados.

Financieramente, las dos empresas también apoyarán a los clientes de Volvo Trucks en la obtención de las ayudas públicas disponibles, incluyendo una dotación de 130 millones de euros de ayuda a la adquisición de camiones eléctricos cuyas modalidades para 2024 están en curso de finalización, así como el programa Advenir para la subvención de las infraestructuras de recarga en depósitos. Los clientes de Volvo Trucks tendrán la posibilidad de mensualizar íntegramente sus costes de recarga en un período que puede llegar hasta 72 meses gracias al alquiler de su estación (asociación con BNP Paribas).



"Esta colaboración ofrece a nuestros clientes una solución completa y probada para optimizar su Coste Total de Propiedad (TCO). Además, estamos orgullosos de participar con el grupo Volvo en el desarrollo en suelo francés de la industria de las nuevas tecnologías" testimonia Thomas VANQUAETHEM, Director General Adjunto de Chargepoly.

Laurent DANHYER, Director de actividad Movilidad Eléctrica TSG Francia, añade: *"Al unir nuestras fuerzas con esta asociación, podemos acelerar el desarrollo de las infraestructuras de recarga y promover soluciones sostenibles para el futuro de nuestros clientes de Volvo Trucks."*

"Estamos convencidos de que esta asociación con TSG y Chargepoly jugará un papel clave en el refuerzo de nuestra posición en el mercado de los camiones eléctricos y contribuirá a la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible de nuestros clientes. Seguimos determinados a estar a la vanguardia de la innovación en el sector de los transportes eléctricos" concluye Thomas GAY, Charging Offer Manager en Volvo Trucks.

Acerca de Chargepoly

Chargepoly es una empresa internacional de tecnología e ingeniería, experta en la recarga de vehículos pesados eléctricos. La empresa ha desarrollado una oferta de recarga completa para las necesidades del transporte de mercancías y de pasajeros con el objetivo de optimizar el coste total de propiedad de las flotas. La sociedad dispone de un dominio total de sus tecnologías (hardware o software) y sus productos han sido probados con los principales constructores de camiones europeos. Chargepoly se desarrolla activamente en Europa (sede en Aix-en-Provence, Francia) y en América del Norte (sede en Seattle, EE.UU.). Su accionista mayoritario es la sociedad Voltalia, actor internacional de las energías renovables y proveedor de servicios en toda la cadena de valor con una presencia en más de 20 países con 2,9 GW en explotación o en construcción y 16,1 GW de proyectos en desarrollo.

Más información: www.chargepoly.com

Acerca de TSG

TSG Francia es una filial del grupo TSG, líder europeo de los proveedores de servicios multi-energías para las estaciones de servicio públicas y para las estaciones privadas destinadas a las flotas de empresas.

Punto de entrada único para soluciones de movilidad responsable, TSG Francia diseña, realiza y mantiene todo tipo de infraestructuras de distribución de energía: recarga eléctrica, energía solar, gas (GNC, GNL, GLP, hidrógeno), carburantes



tradicionales y biocarburantes. TSG Francia se dirige a todo tipo de clientes profesionales preocupados por reducir su huella de carbono y adoptar una movilidad más responsable.

Más de 1300 colaboradores, expertos multidisciplinares, repartidos en sus agencias de proximidad trabajan diariamente para garantizar el mejor coste de propiedad de las instalaciones de sus clientes.

TSG está certificada Ecovadis, demostrando así su compromiso en materia de desarrollo sostenible y de responsabilidad social de las empresas.

Más información: <https://www.tsg-solutions.com/fr>

CONTACTO PRENSA CHARGEPLY:

Julien Eloy, Agencia WEPA - T. 06 63 01 13 76 - M. julien.elay@agencewepa.com